

Produktbezeichnung:
Product designation:

0857-0420

Hersteller / Manufacturer:

WAGO Kontakttechnik GmbH & Co. KG
Hansastraße 27
32423 Minden
Germany
www.wago.com

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Der oben genannte Gegenstand der Erklärung erfüllt die nachfolgend bezeichneten EU-Richtlinien:

The object of the declaration described above is in conformity with the following EU directives:

Richtlinie / Directive:

2011/65/EU Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS) / Directive relating on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS)

2014/30/EU Richtlinie über die elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) / Directive relating to electromagnetic compatibility (EMC)

Folgende harmonisierte Normen wurden angewandt:

The following harmonized standards were applied:

2011/65/EU
EN 50581:2012

2014/30/EU
EN 61326-1:2013

Ort, Datum / Place, date:

Minden, 20.07.2017

Unterschrift / Signature:


Christof Köhler
Head of Electronic Engineering & Support

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies compliance with the indicated directives but implies no warranty of properties. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.